

seit 1951



Herbert Offenthaler

TISCHLEREI + RAUMDESIGN OFFENTHALER

Tischlerei und Raumdesign

Froschau 48
4391 Waldhausen

Telefon: 07260/4314
Telefax: 07260/4314-30
E-Mail: office@offenthaler.at

Durch Erfolg und Wachstum geprägt

Johann Offenthaler fasste 1951 den Entschluss, sein Hobby zum Beruf zu machen und gründete die Tischlerei und Raumdesign - Offenthaler am heutigen Standort in Waldhausen. Das Angebot des Unternehmens umfasste qualitativ hochwertige, individuelle Möbelstücke, die im Ort und der Umgebung Anklang fanden. Die Werkstatt war damals 40 m² groß, bis 25 Jahre danach, nach dem Einstellen mehrerer Mitarbeiter, der erste Ausbau des Werkstattengebäudes folgte. Nachdem der Gründer 1978 bei einem Verkehrsunfall tödlich verunglückte, wurde das Unternehmen mit vereinten Kräften als Witwenbetrieb unter der Leitung des 17jährigen Sohnes Herbert weitergeführt, bis dieser 1987 den Betrieb auch offiziell übernahm. Durch Engagement, umfangreiche Kundenberatung und Qualitätsarbeit wuchs der Kundenstamm und der damalige Ein-Mann-Betrieb beschäftigt heute 12 MitarbeiterInnen.

Vielseitiges Sortiment - vielseitige Kompetenzen.

Der Bereich der Möbeltischlerei bietet handgefertigte Sonderstücke wie auch Einrichtungsgegenstände als Handels- oder Halbfertigware. Außerdem weist die

Tischlerei Offenthaler eine besondere Kompetenz im Bereich der Bautischlerei auf, die durch eine langjährige Handelspartnerschaft mit der Fa. Internorm noch verbessert wurde. „Gesamtkonzepte beim Einrichten sind das Um und Auf. Es sollen nicht nur die Möbel zum Boden passen, es zählen die Proportionen jeder einzelnen Komponente, der Einsatz und die Ausgewogenheit der Materialien bis zu der Tatsache, dass die schönste Einrichtung nicht glücklich macht, wenn sie nicht praktisch ist“, erklärt Herbert Offenthaler seine Leidenschaft zur Inneneinrichtung. Deswegen bietet das Unternehmen auch alles rund ums Wohnen, vom Boden über die Wand bis hin zur Decke. Dazu gehören auch Fenster und Haustüren, bei denen beim Neubau und der Sanierung durch jahrzehntelange Erfahrung individuelle Lösungen angeboten werden können. Vor allem die Eröffnung des neuen Schauraumes vor 2 Jahren bietet dem Unternehmen nun die Chance, den Kunden ein Küchen-, Betten- und Bodenstudio anzubieten, wo die Produkte auch vor Ort getestet werden können. „Unser Ziel sind begeisterte Kunden, die bei ihrer Einrichtung mehr bekommen, als sie erwarten“ so Herbert Offenthaler.

